

---

# Conferencia de Desarme

24 de agosto de 2015

Español

Original: inglés

---

## **Nota verbal de fecha 21 de agosto de 2015 dirigida al Secretario General de la Conferencia de Desarme por la Misión Permanente de la República Popular Democrática de Corea mediante la que se transmite la declaración formulada por el Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Popular Democrática de Corea el 21 de agosto de 2015**

La Misión Permanente de la República Popular Democrática de Corea ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales en Ginebra saluda atentamente al Secretario General de la Conferencia de Desarme y tiene el honor de transmitir por la presente una copia de la declaración formulada por el Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Popular Democrática de Corea el 21 de agosto de 2015.

La Misión Permanente de la República Popular Democrática de Corea agradecería que esta declaración se distribuyera a todos los Estados miembros y observadores de la Conferencia de Desarme como documento oficial de la Conferencia.



## Declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Popular Democrática de Corea

1. Como ya es de público conocimiento, las fuerzas títere de Corea del Sur una vez más perpetraron, el jueves, la grave provocación militar de disparar decenas de proyectiles de artillería hacia al lado de la República Popular Democrática de Corea de la zona que se encuentra a lo largo de la Línea de Demarcación Militar.
2. Las fuerzas títere de Corea del Sur afirmaron, antes que nadie, que habían disparado en represalia porque primero la RPDC había lanzado un proyectil, pero se trata de una gran mentira y falsedad.
3. El jueves la RPDC aclaró que no había disparado primero ni bala ni proyectil hacia el lado del enemigo, ni había hecho disparos accidentales.
4. El reciente incidente con disparos cometido de manera unilateral por las fuerzas títere de Corea del Sur no fue ni incidental ni un accidente, sino una provocación muy calculada cometida por esas fuerzas.
5. Es un conocido método de los sucesivos dirigentes de Corea del Sur inventar un incidente espectacular en la zona a lo largo de la Línea de Demarcación Militar cuando se enfrentan a una crisis, en un intento por desviar la atención de la opinión pública en el país y en el extranjero y buscar la manera de superarla.
6. El reciente incidente fue una provocación manifiesta dirigida a sortear la crisis, tener un respiro y provocar en la península de Corea una situación de tensión extrema para aguarle la fiesta al otro.
7. El enemigo orquestó la “explosión de una mina” en una zona a lo largo de la Línea de Demarcación Militar y reanudó la propaganda para continuar la guerra psicológica contra el norte con ese pretexto, en un intento por llevarlo a un estado de nerviosismo extremo al tiempo que montaba ejercicios militares a gran escala junto con los Estados Unidos. Hicieron escalar la tensión de esa manera y luego efectuaron disparos de artillería tras haber creado un estado psicológico para hacer creer a la comunidad internacional que la RPDC podría haber disparado primero un proyectil, y ahora insisten en que se trató de “disparos de represalia” contra los disparos de artillería de la RPDC.
8. Sin embargo, esta vez, el enemigo se equivocó mucho.
9. Con los disparos intentaron desviar hacia otro lado la atención del mundo, pero no pudieron escaparle al destino de perecer en las llamas que ellos mismos avivaron.
10. A las 17.00 horas del 20 de agosto (hora de Pyongyang), el Estado Mayor General del Ejército Popular de Corea envió un ultimátum al Ministerio de Defensa títere de Corea del Sur en el cual le hizo saber que lanzaría una fuerte acción militar a menos que cesara la guerra psicológica que estaba llevando a cabo a través de propaganda contra la RPDC y dismantelara todos los medios que estaba empleando para esa guerra en un plazo de 48 horas.
11. La Comisión Militar Central y el Partido de los Trabajadores de Corea analizaron y ratificaron el plan de operaciones ofensivas del Mando del Ejército Popular de Corea para iniciar un ataque de represalia y un contraataque simultáneos a todo lo largo del frente. También aprobaron la decisión del Estado Mayor General del Ejército Popular de Corea de enviar un ultimátum al Ministerio de Defensa títere de Corea del Sur.
12. El líder supremo **Kim Jong Un** emitió una orden del Comandante Supremo del Ejército Popular de Corea de que las grandes unidades combinadas de la primera línea del Ejército Popular de Corea se pusieran en estado de guerra para estar plenamente listas para iniciar operaciones de combate sorpresa y que la zona a lo largo de la

primera línea se pusiera en estado de semiguerra a partir de las 17.00 horas del viernes.

13. La situación, que ha llegado al borde de la guerra, es ahora difícilmente controlable.

14. Durante decenios hemos actuado con mucha moderación.

15. Ahora bien, hablar de moderación no ayuda a controlar la situación.

16. El ejército y el pueblo de la RPDC no solo están dispuestos a actuar en respuesta a lo ocurrido o realizar actos de represalia, sino que no descartan la guerra propiamente dicha para proteger el sistema social que ellos mismos eligieron, arriesgando sus vidas.

Pyongyang, 21 de agosto de 2015

---